
Ce qui me rend heureuse, c'est d'être entourée,

aimée et appréciée par mes ami(e)s, par tous

les gens que j'aime ou que je côtoie au

quotidien. D'ailleurs, je pense que le plus beau

des bonheurs est celui qui est partagé et vécu à

plusieurs... J'ajouterai que la vie ne vaut pas

d'être vécue sans amour mais je contrasterai

cette réflexion (pour les gens qui penseraient

que l'amour ou le bonheur n'existent pas, car il

ne l'auraient pas trouvé tout simplement) en

disant que même si la vie vous semble triste,

dure, difficile, beaucoup d'embûches, il faut

être fort et affronter tous ses obstacles pour

remonter la pente et voir plus clair autour de

nous, voir que nous ne sommes pas si seuls que

nous le pensons... On en sort plus fort ! Et c'est

d'ailleurs dans ces moments-là que l'on

reconnaît ses vrais ami(e)s ! Si ce message

pouvait, par la même occasion, donner un peu

de bonheur ne serait-ce qu'à une personne et

bien j'en serai encore plus heureuse !!!

Célia 22 ans Bezons
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